



Estudiantes de los diferentes recintos participando en las diversas actividades desarrolladas durante el congreso

## Octavo congreso será en Siuna

El representante estudiantil de URACCAN recinto Las Minas, Deyling Tórres, afirmó que se encuentran con toda la disposición y alegría a la espera del VIII Congreso estudiantil que se realizará en Siuna el próximo año 2020, “Estaremos compartiendo una nueva experiencia de convivencia con los estudiantes”.

# Intercambios de experiencias y conocimientos

## Derroche de armonía y hermandad

El séptimo congreso estudiantil fue la oportunidad para enriquecer los conocimientos, de la misma forma en que se intercambiaron experiencias entre los estudiantes de los 4 recintos y extensiones universitarias de URACCAN.

Por: Neylin Calderón

**A**l clausurar el congreso se realizó el consenso de las temáticas abordadas en las diferentes mesas de trabajo, donde se dialogó sobre el tema de la interculturalidad, sus fines para el crecimiento de la institución, el fortalecimiento de los pueblos y todas las comunidades. De igual manera se definió el concepto de intraculturalidad y multiculturalidad, donde los participantes argumentaron que la URACCAN, es única porque “Se basa en entender el respeto a las lenguas, a las tradiciones, a las costumbres y creencias religiosas, a sus creencias curativas en el caso de la medicina tradicional”, dijo William Orozco, estudiante de URACCAN recinto Bilwi, quien compartió su experiencia en representación de la mesa de trabajo número 2, durante la plenaria de socialización de los resultados obtenidos.

Es importante que desde las aulas de clases se entienda la interculturalidad, argumentó Orozco. URACCAN tiene el deber de ir creciendo para fortalecer a

los pueblos y comunidades de la Costa Caribe. Por otro lado, la representante de la Mesa 3 donde se abordó el tema de género, dijo que hablar de esta temática y sexualidad “Nos ayudan a dejar de creer que los roles asignados hacia los hombres de parte de la sociedad no todos son verdaderos”, comentó. Desde la URACCAN se trabaja bajo la perspectiva intercultural de género que fortalece la unión y el respeto de los distintos pensamientos entre hombres y mujeres, partiendo de la forma de poner en práctica la dualidad y reciprocidad en las aulas de clases y las áreas laborales de la academia.



Mesas temáticas del VII Congreso Estudiantil



Bachiller Deyling Tórres, representante del Movimiento Estudiantil del recinto Las Minas